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Energia: la crisi e le imprese

Il punto di Paolo Barberis Canonico, vice presidente Uib con delega a Economia d'Impresa,
Sostenibilità e Sviluppo Filiere

Il nostro vice presidente con delega a Economia d'Impresa, Sostenibilità e Sviluppo Filiere, Paolo Barberis Canonico,
interviene sulla questione della crisi energetica: una variabile che sta gravando enormemente sulle imprese.
 
Anche attraverso casi concreti, il vice presidente Uib traccia le linee di una situazione complessa che rischia di
compromettere intere filiere, a discapito di tutta la nostra manifattura e della conseguente tenuta sociale dei territori. Ecco
perché la crisi energetica deve essere affrontata immediatamente: il Sistema Confindustria ha avanzato le istanze delle
imprese e l'Uib supporta le aziende attraverso consulenza e strumenti dedicati.
 
Guarda il video e scopri di più! Iscriviti al nostro Canale Youtube
 

 
 

Sito di provenienza: Unione Industriale Biellese - https://www.ui.biella.it

https://www.youtube.com/channel/UCMxEA9kANc4bc5qFRoFoTbw

